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Maßnahmen zur Lärmminderung im Zusammenhang mit der Seilbahn im Stadtteilpark Sahlkamp

Dringlichkeitsantrag gemäß §§ ff und 32 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt

Hannover

Der Bezirksrat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, in Bezug auf die Seilbahn im Stadtteilpark Sahlkamp folgende
Maßnahmen zu ergreifen:

1. zu prüfen, inwieweit die Anlage außerhalb der gemäß Spielplatzsatzung zulässigen Zeiten

technisch verriegelt werden kann, um eine unzulässige Nutzung zu unterbinden,
2. zu prüfen, inwiefern eine entsprechende Verriegelung seitens der Stadt und/oder ehrenamtlich
(etwa durch Anwohnende) personell geleistet werden kann und bei einem positiven Ergebnis

umzusetzen,

3. mit der Deutsche Wohnen AG Kontakt mit dem Ziel aufzunehmen, damit diese entlang der
Einzäunung zum Wiehenweg angrenzend zum Stadtteilpark eine Heckenbepflanzung von zunächst

mindestens 1,5 Meter Höhe anlegt,

4. sofern eine entsprechende Bepflanzung seitens der Deutsche Wohnen AG nicht realisiert wird,
eine Heckenbepflanzung von mindestens 1,5 Meter Höhe entlang der Nordseite des Stadtteilparks
a ngrenzend zum Wiehenweg anzulegen.

Begründung:

Am 09.09.2L hat im Stadtteilpark Sahlkamp ein gemeinsamer Ortstermin von Anwohnenden mit
Mitgliedern des Stadtbezirksrates Bothfeld-Vahrenheide, dem städtischen Ordnungsdienst und dem

Stadtbezirksmanagement zur Lärmsituation im Zusammenhang mit der dort befindlichen Seilbahn

stattgefunden.
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